

Ratsschüler lernen Tennisspielen

Freundeskreis und TV Berenbostel laden Kinder zu mehrmonatiger AG ein

VON CHRISTINA LANGE

GARBSEN. Für viele glückliche Gesichter haben der Garbsener Freundeskreis und der Tennisverein Berenbostel in der vergangenen Woche gesorgt. Sie sponsern für Ratsschüler gemeinsam eine Tennis-AG.

„Wir freuen uns riesig, dass unsere Schüler hier die Möglichkeit bekommen, an ihren Stärken zu arbeiten“, sagte Schulleiterin Cordula Mahlow bei der ersten Tennisstunde auf der Anlage des Tennisvereins Im Fuchsfeld. „Es ist uns sehr wichtig, dass sie in ihren Kompetenzen gefördert werden – und dazu erhalten sie noch Anregungen für die Freizeitgestaltung, einfach großartig“, so Mahlow weiter.

Auch Achim Rompa vom Themenkreis Soziales des Freundeskreises zeigte sich zufrieden. „Wir freuen uns, wenn wir mit unserer Aktion ‚Kinderlächeln‘ unterstützen und junge Menschen für den Sport begeistern können.“ Die Zusammenarbeit mit Mahlow lief bestens. Zuletzt hatte der Freundeskreis Lesungen mit Kinderbuchauto-



Vorsitzender Helmut Buschmann (hinten, von links) und Trainer Maurice Meyer begrüßen Cordula Mahlow und Achim Rompa sowie die Kinder gemeinsam mit Cheftrainer Thomas Knust. Foto: Lange

rin Ariane Schwörer für die Ratsschule organisiert, alle zwei Woche sorgt er zudem

in Zusammenarbeit mit Edeka Berenbostel für ein gesundes Frühstück in der Schu-

le. Die Idee zur Tennis-AG war aus einem erfolgreichen Schnupperkurs entstanden,

zu dem Freundeskreis und Tennisverein eingeladen hatten. Sie läuft bis November.